

**Zugelassene Teilnehmer für die Wiederholung/Nachholung der Praktika
"Systemdynamik/Regelungstechnik Praktikum" und „Regelungstheorie
Praktikum“**

**Authorized participants for the resits "System Dynamics/Control Engineering
Practical Exercise" and "Control Theory Practical Exercise"**

Antestate SD (ms, dr), RT (hs) und RTH (ip, brt, de)
Attestation SDe (ms, dr), CE (hs), and CTH (ip, brt, de)

Termin/Day: 27. April 2020
Uhrzeit/Time: SD/SDe: 8:00 – 8:20 Uhr
RT/CE: 8:30 – 8:50 Uhr
CTH: 9:00 – 9:20 Uhr
Raum/Room: Moodle-Kurs
Dauer/Duration: 18 min

Der **praktische Teil der Versuche** findet in den Wochen **KW20-21** statt. Die Liste der zugelassenen Teilnehmer wird mit dem Aushang der Ergebnisse der Antestate bei Moodle veröffentlicht.

The **practical part** of the labs will take place in calendar weeks 20 to 21. The list of authorized participants will be published together with the results of the attestation in the Moodle course.

Bitte beachten Sie:

Diese Termine sind nur für Studierende, die einen oder mehrere Termine aus dem letzten Semester wieder- bzw. nachholen. Studierende, die nicht in der folgenden Liste aufgeführt sind, sind nicht zum Wieder-/Nachholversuch des Antestates zugelassen. Die Ergebnisse des Antestates werden ein paar Arbeitstage nach dem Antestat veröffentlicht. Alle Informationen zu den Praktika werden im Moodle-Kurs veröffentlicht. Fragen an praktikum-srs@uni-due.de.

Please note:

These dates are only for students who repeat one or more dates from the last semester. Students who are not listed in this announcement are not authorized to participate in the lab and also not in the attestation. The list of students who passed the attestation will be published a couple of working days after the attestation. All information relating to the practical exercise are published in the Moodle course. Questions to praktikum-srs@uni-due.de.

Teilnehmerliste für das Antestat/Participants list for attestation

Matrikelnummer Student-ID	Antestat Attestation
3006557	RT/CE
3007380	SD/SDe
3019074	SD/SDe
3019263	SD/SDe
3023490	RT/CE
3024384	SD/SDe
3030840	SD/SDe
3031733	RT/CE
3032307	SD/SDe
3032334	SD/SDe
3032352	SD/SDe
3032890	RT/CE
3034034	SD/SDe
3034835	SD/SDe
3034990	SD/SDe
3035477	SD/SDe
3037066	SD/SDe
3037352	SD/SDe
3038481	RT/CE
3038482	RT/CE
3039260	SD/SDe
3049050	SD/SDe
3050404	SD/SDe
3050439	SD/SDe
3052790	RT/CE
3058171	RT/CE
3059451	RT/CE
3060943	SD/SDe
3065723	SD/SDe
3067385	SD/SDe
3067514	SD/SDe
3068267	SD/SDe
3069103	SD/SDe
3070217	SD/SDe
3070924	RT/CE
3072636	RT/CE
3072942	RT/CE
3073073	RT/CE
3073924	SD/SDe
3086741	CTH
3086774	SD/SDe
3088039	SD/SDe
3092985	CTH
3093288	CTH
3101951	SD/SDe

**Teilnehmerliste für die praktischen Versuche
(Termine werden später veröffentlicht)/
Participants list for practical labs
(appointments will be announced later)**

Matrikelnummer Student-ID	Versuch Lab
2262591	hs
3019079	de
3025863	ms/dr
3034377	hs
3050426	ms
3052881	hs
3072234	hs
3072681	dr
3076362	ip, brt, de